

Maternelle du 14 juillet
Compte-rendu
Conseil d'école du mardi 11 juin 2013

Personnes présentes au Conseil :

Les enseignantes : Mme CABBAY, Mme LARIBI et Mme REUILLES (directrice).

Les parents d'élèves : Mme CAMHI (PEF), Mme JACQUIER (PEF), Mme JOUBERT (PEF)
Mme LABORIE (FCPE), Mme LISSORGUES (observatrice)

Mairie : Mme VAISSIE (adjointe Enfance Jeunesse), Mme HURTIG (responsable service enfance)
Mme OURDAS (ATSEM)

Ordre du jour :

- ⤴ Registre hygiène et sécurité
- ⤴ Travaux dans l'école
- ⤴ Organisation pédagogique 2013/14
- ⤴ Bilan sorties
- ⤴ Bilan coop et actions des parents d'élèves
- ⤴ Questions diverses*

Registre hygiène et sécurité

Aucune fiche n'a été remplie à ce jour.

Travaux

L'étanchéité des dessous de porte du dortoir a été réalisée afin de limiter les courants d'air au niveau du sol.

Des devis ont été réalisés pour la réfection des dalles carrées noires de la cour. Les travaux devraient avoir lieu durant l'été.

Deux platanes ont été coupés après expertise car ils étaient malades et dangereux. Il reste à régler le problème des souches (à enlever ou pas) et de la possibilité (ou pas) de replanter d'autres arbres.

Les boiseries extérieures ainsi que les poteaux vont être repeints durant l'été.

Demande d'épaississement des tableaux de liège.

Organisation pédagogique pour la rentrée 2013

A ce jour, les effectifs sont bas et se composent de 34 petits, 29 moyens et 35 grands (effectifs modifiés entre le conseil et la rédaction du compte-rendu 34PS 28MS 34GS).

Il est donc fort probable qu'il y ait une classe de PS, une PS/MS et deux MS/GS.

Avec l'accord de Monsieur l'Inspecteur, les deux classes avec des petites sections auront une rentrée échelonnée dont les modalités seront affichées devant l'école.

La Direction sera de nouveau assurée par M LUU qui reprend son poste et Mme LARIBI reprend à temps complet. L'équipe des ATSEM ne change pas.

Sorties

La classe des moyens/grands a visité le Musée d'histoire naturelle d'Aix et participé à un atelier de paléontologie. C'était la première fois que l'école utilisait la ligne régulière de bus pour se déplacer. L'expérience est concluante même s'il y a certaines contraintes au niveau des horaires. Pour le repas de midi, la classe a été très bien accueillie par une école maternelle aixoise qui a mis ses locaux à disposition.

Toutes les classes passeront la journée du 25 juin autour de la Maison Sainte Victoire. Au

programme, ateliers natures (dessins, empreintes, observations de petites bêtes, collages de végétaux, land art...), randonnée à l'Oppidum pour les GS et ballade à dos d'âne pour les MS et PS. Visionnage d'un petit film (4mn) en3D sur l'évolution de la vie dans le massif. L'intervenant musique nous rejoindra pour le temps méridien.

La visite du CP par les GS aura lieu le 24/06 . Mme Reuilles prendra en charge le visite de l'école Rimbaud et Mme Pardo celle de Ouviaère.

Les élèves allant dans une autre école à la rentrée participeront à une de ces deux visites.

Coopérative et actions des parents d'élèves

Une subvention de 1070 euros a été accordée à la coopérative scolaire par la Mairie pour l'année 2013.

Les ventes de gâteaux et de sets organisées par les parents d'élèves ont permis de reverser à la coopérative respectivement 126 et 262 euros.

Questions diverses

Le four à argile a été définitivement débranché et n'est plus utilisable à l'école. La mairie cherche un local pour qu'il puisse être mis à disposition des écoles et des différentes associations.

La piscine de La Barque (CPA) ne peut pas dégager de créneaux pour les maternelles car elle est déjà entièrement occupée par les CP, CE1 et CE2 de 10 communes (10/11 séances par classe).

Ateliers des parents. Cette année, 3 parents ont participé à raison d'une fois toutes les 3 semaines.

Ces ateliers ont lieu sur le temps méridien et le contenu varie selon les affinités des parents (lecture d'albums, bricolage, jeux de société, gymnastique...) Le bilan est positif et les parents seront relancés en début d'année prochaine.

Visites des crèches Moussaillon et Parpailloun les 14/06 et 02/07.

Semaine « Fraîche attitude » organisée sur le temps cantine du 17 au 21 juin.